

Entusiasta elogio de don Marcelino Camacho a la Unión Soviética

MOSCU, 30 (EFE).

UN entusiasta elogio a la Unión Soviética y su estilo de vida, la proclamación de que en la U. R. S. S. se ha sentido rodeado de «amigos sinceros, gente que piensa por el estilo», y su confianza en que «las fuerzas del progreso triunfarán en España», ha manifestado don Marcelino Camacho en una conferencia de Prensa en Moscú.

Según el texto de la TASS —único resumen utilizable, ya que los corresponsales occidentales no comunistas no han sido invitados a la conferencia del señor Camacho, en la que manifestó sus impresiones sobre su estancia de dos semanas en la Unión Soviética—, el líder de las Comisiones Obreras declaró que los logros socio-económicos de la U.R.S.S. son una ilustración convincente de las ventajas del socialismo sobre el capitalismo.

«Cuando se recorre la U.R.S.S., y se familiariza uno con la vida de su pueblo —añadió—, uno no puede por menos de sacar una conclusión principal: el modo de vida soviético es un ejemplo para los que se afanan por la emancipación social y por la igualdad económica y política de todos los miembros de la sociedad.»

«En el gran país de Lenin —continuó diciendo— todo el mundo tiene garantizado el derecho al trabajo, a la libre educación, a la atención médica y a la seguridad material en la vejez. Al tomar parte en las actividades de las organizaciones de masas, los "soviets" y los sindicatos, el pueblo soviético hace su contribución personal a la elaboración y realización de los planes constructivos que convirtieron su patria en una gran potencia, en bastión de la paz y el progreso.»

«Sólo los enemigos del socialismo —cita la agencia soviética a don Marcelino Camacho— pueden dejar de darse cuenta o pasar por alto en silencio estos grandes logros.»

La información de TASS añade que desde su llegada a la U.R.S.S., como invitado de los sindicatos soviéticos, don Marcelino Camacho se entrevistó con dirigentes sindicales y de otras organizaciones de la vida pública soviética, y visitó Novosibirsk, Leningrado, Volgogrado y Tíbilisi (capital de Georgia).

«En la Unión Soviética he estado rodeado por amigos sinceros y gente que piensa como yo —dijo el señor Camacho—, y he visto por mí mismo las profundas simpatías del pueblo soviético por el pueblo español, que lucha por sus derechos y la renovación de la sociedad, y su solidaridad con él.»

Respecto a las preguntas sobre la situación en España, el señor Camacho —siempre según la agencia soviética— proclamó su confianza en que «las fuerzas del progreso» lograrán la victoria sobre la reacción, y que la democracia triunfará en España.